



Foto: DAV Sektion Altdorf

Deutschordensschloss

um 1271/72 als Burg erbaut, beherbergte das Anwesen bis 1805 die Außenstelle der Nürnberger Niederlassung des Deutschen Ordens. 1401 wurde das Befestigungsrecht von König Rupprecht I erteilt. Um 1702/03 erfolgte der Umbau zum Barockschloss. Von 1806 – 1990 wurde das Schloss zu Wohnzwecken genutzt. 1990 kaufte und sanierte der Markt Postbauer-Heng das Anwesen. Seit 1996 wird es als Haus der Kultur genutzt.

Adresse:

92353 Postbauer-Heng,
Ezelsdorfer Straße 5

Weitere Infos:

www.postbauer-heng.de

Kontakt:

Markt Postbauer-Heng
Centrum 3
92353 Postbauer-Heng

Tel.: 9188 9406-0

E-Mail: markt@postbauer-heng.de



zukunftregion
schwarzbachtalplus